

CIS visita la asociación de Amigos del pueblo Saharaui "La Jaima"? En la tarde de ayer, Juan Marín Lozano, Secretario General de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar y Segundo Teniente de Alcaldesa, José Luís Alhambra Secretario de Participación social y responsable del proyecto de Bienestar Social de CIS y Ana María Castillo, colaboradora del proyecto, junto con otros miembros de CISanlúcar visitaron la nueva sede de la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui "La Jaima", sita el Barrada el Palomar, calle Paloma.

Su vicepresidente, Juan Manuel Gutiérrez y varios miembros de la junta directiva quisieron mostrarles a los miembros de CIS, las mejoras y adecuación de las instalaciones que se están llevando a cabo en el centro, fruto de un convenio de cesión de uso hacia esta entidad solidaria sanluqueña desde la Delegación de Servicios Sociales que dirige José Luís Alhambra.

La Asociación "La Jaima" realiza actividades durante todo el año de concienciación de las necesidades que tienen los habitantes del Sahara y tramitan la acogida en los hogares sanluqueños todos los años durante el verano en el programa "Vacaciones en Paz" a cerca de 100 niños saharauis. Se ha convertido en la asociación de la provincia de Cádiz que más niños acogen y que más actividad tienen.

Juan Marín, candidato a la Alcaldía por los independientes quiso darles en primer lugar la enhorabuena por la nueva sede que bajosu cuidado y dedicación tendrá a partir de ahora una actividad solidaria con más calidad y que les va a permitir realizar su labor con mucha más comodidad. CIS tiene como prioridad apoyar y ayudar a las personas y a los colectivos de autoayuda y solidarios porque su labor recompensa a muchos ciudadanos y se actúa en beneficio de la comunidad.

Además Marín les explicó a los asistentes los tres grandes bloques en los que se dividen los proyectos de CIS, el desarrollo económico de la ciudad apostando por el sector agroalimentario y el turismo, la formación para el empleo de calidad de nuestros jóvenes y la atención a las personas.

Jose Luís Alhambra por su parte, quiso exponerles las prioridades de su gestión durante estos cuatro años como delegado de servicios sociales, el gran avance en la tramitación de la ley de la dependencia llegando a ser sanlúcar la primera de la provincia y los proyectos de CIS

para la próxima legislatura.

?

Entre los objetivos primordiales está la Prevención, para la cual se trabajará más estrechamente con los trabajadores sociales de infancia y familia, los técnicos de igualdad y los de adicciones para así coordinar un trabajo integral de las familias que tengan problemas de cualquier tipo.

Manifestó también la necesidad de realizar una convocatoria pública de subvenciones por la cual se realizara un reparto mucho más equitativo de las subvenciones de servicios sociales.

Dignificar las actividades de los colectivos, colaborar y ayudar a que su gestión sea cada vez más pública y que den ejemplo, es otro de los objetivos de CIS con respecto a las asociaciones sociales, a la par de tener un tejido asociativo importante que pueda a su vez crear una red de voluntariado sanluqueño.